

Fränkischer Tag, Donnerstag 17. August 2017

GOLF

Die „Putthologen“ sind Team-Stadtmeister

Herzogenaurach - Zum Abschluss der Jubiläumswoche hat es beim Golf-Club Herzogenaurach eine Premiere gegeben. Acht Mannschaften traten an, um sich den Titel des Stadt-Teammeisters zu holen. Es siegten mit einem Vorsprung von nur drei Punkten die „Putthologen“. Der zweite Platz ging ans Team „Kölsche Jungs und Mädels“, Dritter wurde das „Dreamteam“. Die siegreichen

„Putthologen“ haben übrigens einen Golfbegriff für ihren Teamnamen herangezogen. Der Putt ist der Schlag, mit dem der Ball auf dem Grün ins Loch befördert wird.

Zum Wettbewerb waren nur Klubmitglieder und Golfer mit Herzogenauracher Wohnsitz zugelassen. Bis zu sechs Spieler bildeten eine Mannschaft. Jeweils die besten vier Ergebnisse der Teams kamen in die Wertung.

Für die Akteure war es keine leichte Aufgabe, denn zum Start war das Wetter noch sehr durchwachsen und immer Regenkleidung gefragt.

Nach 18 Löchern wurden die Teilnehmer aber mit weiß-blauem Himmel und Sonnenschein belohnt, so dass die Sieger auf der Terrasse des Clubhauses gefeiert werden konnten. Es war ein gelungener Abschluss des 50. Geburtstags des GCH. red



GCH-Vizepräsident Siegfried Tretter (rechts) gratulierte dem Gewinnerteam um (v. li.) Ferdl Krebs, Ernst Neuwirth, Gerhard Welker, Margarete Wild und Tom Wild.

Foto: privat